



Los actores Claudio Arredondo, Orlando Contreras y Juan Carlos Ferrada son los protagonistas de "La banca".

El Teatro Sigue Sacando Partido del Mundial

● El próximo sábado 20 se estrenará "La banca", obra de Rodrigo Muñoz que se centra en la frustración de tres jugadores amateur.

Al proyecto del grupo Buñón Negro de montar la obra "Oé, oé, oé" —basada en tres hinchas de la selección— se suma "La banca", escrita y dirigida por Rodrigo Muñoz. La puesta se estrenará el próximo 20 de junio en la sala de Vicuña Mackenna, Teatro la Esquina.

La propuesta de esta comedia es un mirada al fútbol desde la marginalidad. Su argumento se centra en tres jugadores del club amateur "Nuevo parvenir" que viven esperando que el entrenador les de la oportunidad de entrar en la cancha.

"En este país hay mucha gente que cree hacer lo que quiere, pero en realidad está super frustrado. Hay muchos actores que dicen que están bien, pero trabajan en pro-

dad de un país tan exitista", declara Rodrigo Muñoz.

Los actores Claudio Arredondo, Orlando Contreras y Juan Carlos Ferrada son los encargados de representar a estos jugadores de tercera división, que no salen en los diarios ni en la TV, que no viajan a Francia y que no tienen contrato de publicidad con una gaseosa o un multicorrier.

Según explica Muñoz, tras la fiección de estos aspirantes a estrella se encuentran las historias reales del fútbol: "Soy amigo de Nelson Parraguez. El me ha contado muchos cuentos, muchas experiencias y anécdotas".

El montaje que tendrá un carácter multimedia, ya que se proyectarán imágenes de los jugado-

El Teatro sigue sacando partido del mundial [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Teatro sigue sacando partido del mundial [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)